

Le président de la Confédération mondiale de Base-ball et Softball en visite de travail à Cuba



La Havane, 25 mai, (RHC/JIT).- Le président de la Confédération mondiale de Base-ball, l'Italien Ricardo Fraccari réalise une visite de travail dans notre pays.

Une note du site web JIT fait savoir que Ricardo Fraccari a un agenda chargé qui comprend plusieurs entretiens avec des autorités sportives de notre pays y compris les présidents des Fédérations cubaines de base-ball et de softball. Au centre de ses conversations figurent le processus de qualification des JO de Tokyo en 2020 et d'autres projets de la Série mondiale de Base-ball.

A son arrivée à La Havane, le président de la Confédération mondiale de Base-ball et Softball a mis en exergue la stratégie de cette institution afin d'universaliser davantage ces disciplines par le biais de tournois mondiaux à partir de la catégorie de moins de 12 ans.

A peine arrivé dans notre capitale, il a déclaré se sentir ici comme chez lui. La bienvenue donc à Ricardo Fraccari!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/130752-le-president-de-la-confederation-mondiale-de-base-ball-et-softball-en-visite-de-travail-a-cuba>



Radio Habana Cuba